

Vegueros caen par de veces fuera del patio

Categoría: Noticias deportivas

Publicado: Martes, 02 Mayo 2017 08:28

Escrito por Victor Manuel

Visto: 5910

Los dirigidos por Alexander Urquiola, quienes previamente habían sacado partido 3-1 de la subserie ante el débil seleccionado de Mayabeque, encontraron en el Victoria de Girón un territorio hostil al ceder seis carreras por una y una por cero.

El sábado el abridor vueltabajero Pedro Pablo Gato, soportó tres anotaciones en la misma primera entrada y aunque logró luego enrumbar su labor, permitiría una más antes de salir del box. En su rescate acudió Pablo Noslen Hernández, a quien en uno y un tercio le fabricaron otras dos carreras.

Ofensiva de solo seis jits -tres de ellos del primer bate Reinaldo Lazaga- y tres pifias a la defensa, definirían la labor de los verdes en ese encuentro. Un matiz totalmente diferente tendría el juego de este domingo, donde el principal protagonismo recayó en los pitchers abridores Yosvani Álvarez y Javier Terán.

Aunque soportó solo cinco imparables en ocho capítulos completos, el serpentinerero pinareño Álvarez, permitió la única del partido a la altura del segundo episodio. A pesar de caer Pinar se mantiene en la segunda posición del grupo clasificatorio occidental producto de 10 éxitos y ocho fracasos, aunque ahora con igual balance que Villa Clara quien ancla tercero. Vegueros y Cocodrilos volverán a contender el martes desde las tres de la tarde, esta vez en el estadio Mario Martínez Arara, del municipio Colón.